

Fecha: 20-01-2026

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: **Bomberos de Linares se trasladó a Región del Ñuble para colaborar en combate a incendios forestales**Pág. : 11
Cm2: 256,0
VPE: \$ 512.055Tiraje: 3.000
Lectoría: 6.000
Favorabilidad: No Definida

Bomberos de Linares se trasladó a Región del Ñuble para colaborar en combate a incendios forestales

A raíz de las emergencias suscitadas por los incendios forestales en la provincia de Ñuble el reciente fin de semana, el Cuerpo de Bomberos de Linares despachó su unidad forestal F3 para ir en apoyo de las acciones que se desarrollan en la zona.

La dotación fue encabezada por el Superintendente de Bomberos de Linares Mario Fariña y el Capitán de

la Tercera Compañía Luciano Araya.

Antes de dirigirse al lugar, se informó que la ciudad mantiene sus cuarteles en servicio y se reiteró el llamado al autocuidado, más aún con las proyecciones meteorológicas que indica temperaturas extremas aún para esta semana en Linares.

En el balance final entregado ayer lunes, Bomberos de Linares contabilizó 3 relevos

en ayuda de Ñuble, donde participaron la Tercera, Segunda y Quinta Compañías, más las Unidades F3 y J1, esta última para el traslado de voluntarios.

Ahora, se mantienen en alerta por cualquier requerimiento de apoyo y concentrados en Linares y la Región del Maule, en caso de incendios vegetacionales o emergencias en esta zona.

